
安通控股股份有限公司

2023 年度业绩说明会召开情况

2024 年 4 月 9 日（星期二）下午 15:00-16:00，安通控股股份有限公司 (以

下简称“公司”）通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com）召开了

2023 年度业绩说明会。

一、业绩说明会召开情况

公司于 2024 年 3 月 28 日在《中国证券报》《上海证券报》和上海证券交易

所网站（http://www.sse.com.cn/）披露了《关于召开 2023 年度业绩说明会的

公告》（公告编号：2024-019）。

2024 年 4 月 9 日（星期二）下午 15:00-16:00，公司董事长王维先生、总裁

楼建强先生、独立董事邵立新先生、财务总监艾晓锋先生、董事会秘书兼副总裁

荣兴先生共同出席了 2023 年度业绩说明会，与投资者进行互动交流和沟通，并

就投资者普遍关注的问题进行了回答。

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况

问题 1：公司股价长年处在历史低位，请问为什么不回购自家股票？是否考

虑过中小投资者的合法权益？

回复：

尊敬的投资者，感谢您对公司的关注!

公司已在2022年进行过股份回购，2022年已累计回购股份169,954,072 股，

占公司总股本的比例为 3.8942%，其中 132,759,072 股完成注销，占注销前公司

总股本的比例为 3.0419%。

公司一直十分重视投资者的述求和合法权益，面对严峻的行业环境和市场压

力，积极采取措施持续优化业务结构，不断精进管理，努力提高公司的整体的盈

利能力，以增强投资者回报。

问题 2：请问公司今年是否有信心完成较好的业绩，来回馈公司的投资者？

公司今年的增长点主要是哪些？ 接下来公司重点业务放在哪里？

回复：

尊敬的投资者，非常感谢您对公司的关注！



2024 年集装箱航运市场将面临诸多挑战和不确定性。公司将聚焦“价值创

造”这个核心，继续专注主业，进一步提高内贸集装箱航运服务品质，升级内贸

精品航线，进一步加强与国内主要航线公司合作；在国际海运业务方面,公司也

将不断完善国际业务运作体系，整合内外贸资源和优势，全力推进公司高质量经

营发展。同时，公司将密切关注市场动态和行业趋势，以便及时调整策略并为客

户提供优质的服务。

问题 3：公司股价一直下跌，请问公司管理层做了哪些工作去改善公司业

绩？

回复：

尊敬的投资者，非常感谢您对公司的关注！

公司股价受到宏观经济环境、行业周期及二级市场波动等多种因素综合影响，

公司提醒投资者理性投资，注意投资风险！

2024 年集装箱航运市场面临诸多挑战和不确定性，公司将继续坚守“建设

成为一流的综合物流服务商”的企业愿景，继续坚持由业务操作型向客户营销型

转变，由单纯注重规模向规模、质量、效益并重转变的发展路径，聚焦“价值创

造”这个核心，发力“深化降本增效、强化数字赋能、提升全员服务”三个抓手。

努力提升公司整体盈利水平，力争以优良业绩回报广大投资者。

问题 4：你们公司近期是否有大额资本开支的计划，比如买船、买箱等？

回复：

尊敬的投资者，您好！感谢您对公司的关注。

目前市场形势低迷，公司将根据市场情况和资产价格，并结合经营需要合理

安排资本开支，如有涉及披露事项公司将及时发布相关公告。

三、其他事项

关于本次说明会的全部内容，投资者可以通过上证路演中心

（http://roadshow.sseinfo.com）栏目查看。公司指定信息披露媒体为《上海

证券报》《中国证券报》和上海证券交易所网站（http://www.sse.com.cn/），

公司所有信息均以在上述指定媒体和网站披露的为准，敬请广大投资者注意投资

风险。在此，公司对长期以来关注和支持公司发展的投资者表示衷心感谢！欢迎

广大投资者继续通过投资者热线、公司邮箱、上证 e互动等多种形式与公司继续

保持沟通和交流。
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